

## ¡El colmo! En 14 meses Celsia no ha sido capaz de ponerle energía al nuevo colegio Diego Fallón

Buscar...

por Daniel Garcia 23 de Julio de 2024, 06:53 AM

La institución se entregó hace más de 14 meses y tan solo carece del servicio de fluido eléctrico para que los niños y jóvenes estrenen las nuevas instalaciones.



Uno de los colegios que se entregó durante el 2023 fue el Diego Fallón, el cual se ubica en el barrio Belén en la comuna 2 de esta capital, pero a la fecha este no ha podido ser estrenado por los estudiantes de esta institución debido a que carece del servicio de energía.

Según Rosageli Esperanza López, estudiante del Diego Fallón, reveló que se han hecho diversas solicitudes a la empresa prestadora del servicio de energía en la ciudad con el fin de habilitar las redes eléctricas pero a la fecha llevan más de un año esperando.

“Hemos pedido a Celsia si nos pueden colaborar con la electricidad del colegio Diego Fallón, ya que el FFIE no responde y queremos que nos colaboren, porque llevamos un año y dos meses con el colegio listo, pero sin luz”.

Asimismo, expone que el colegio en el que se encuentran de manera provisional, ya tiene varias falencias y está empezando a convertirse en riesgo para los menores ante la situación de la infraestructura.

“Necesitamos el colegio nuevo para todos los niños y niñas, queremos que nos escuchen, porque llevamos mucho tiempo esperando el colegio donde estamos actualmente se está deteriorando y podría hacernos daño a los niños”.

Finalmente, añaden que el colegio se terminó la obra civil hace más de un año y esperan que la empresa habilite el servicio para así poder estrenar esta infraestructura priorizada en la Jornada Única en la ciudad.